

Telex mes - 11975

¿Quién se queda con el Caudillo Ibérico?

La singular estatua de hierro, de gran tamaño, que el escultor Colom hizo de Amusit o Amusicus, el concreto héroe ausetano que luchó contra los romanos, fue uno de los

atractivos más interesantes del pasado Mercat del Ram, de Vic. Sin embargo, y tras la expectación que despertó, el guerrero ibero ha quedado depositado en el museo vicense y allí espera ser adquirido por alguien y conocer un emplazamiento digno y concreto. ¿Qué será de nuestro antepasado Amusit? No hay en Vic, a nivel particular, social, comunal o municipal empuje e interés suficiente para que esta figura casi legendaria presida debidamente algún lugar de la ciudad que defendió.